



運動会は大成功でした。

5月15日(日)、無事、運動会を実施することができました。新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、残念ながら区民運動会という形では実施できませんでしたが、延期することなく、5月の運動会が実現できたことは大変うれしいことでした。今年度の運動会のスローガンは、「全力で 赤白 かがやけ やまじっ子」でした。練習期間が短い上に、雨の日も多かったため、思うように練習は進みませんでしたが、子どもたちは、できる範囲でできることに一生懸命取り組んできました。運動会当日は、どの子も最後まであきらめずに走り抜いたこと、どの種目も全力で取り組んだこと、しっかりと応援ができたこと、5、6年生の係の子どもたちの動きが機敏だったこと等、全力で取り組む姿が輝いていました。今年度も観覧者の人数制限や、感染症対策等、お願いすることが多い運動会となりましたが、保護者や学校運営委員会をはじめとする地域の皆様のご理解、ご協力があったからこそ実現できた運動会であることを心より感謝しております。保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様、朝早くから、最後まで温かい応援を本当にありがとうございました。

また、前日の準備、当日の片付け等、たくさんの保護者の皆様に協力をいただきました。本当にありがとうございました。今後も、やまじっ子の成長のため、お力添えをいただきますようよろしくお願いいたします。



交通安全教室を行いました

5月18日に交通安全教室を行いました。宇摩交通安全協会の事務局から2名、土居支部から5名、三島警察署から1名、市の観光交通課から1名の計9名の方が来てくださいました。保護者の方もたくさん来てくださいました。

まず、1、3年生一緒に安全な歩行について話を聞き、実際コースを歩く練習をしました。次に3年生が安全な自転車の乗り方について話を聞いたり、コースを回ったりしました。最後に警察署の方と、「周りをよく見て車や人がいないか状況を見ること」「交通ルールを守ること」「止まる時は足で止めず、左右両方のブレーキをかけて止めること」「ヘルメットを深くかぶり、あごひもでしっかり固定すること」の四つの約束をしました。ご協力いただいた関係機関の皆様、ありがとうございました。道路で自転車に乗ることを楽しみにしている3年生ですが、保護者の許可が出てからということになっています。ご協力をよろしくお願いいたします。

